

**Coordination asile Vaud
Coordination régionale Lausanne**

Courriel : coordination@romandie.com
www.stoprenvoi.ch
076 42 606 22

communiqué de presse

Déménagement de la Maison des migrations – refuge de Lausanne

La Maison des migrations de Lausanne – devenue refuge depuis près de deux semaines – a déménagé. Elle a quitté les locaux de la paroisse catholique de St-Amédée dans le quartier de Bellevaux, qui nous a accueilli généreusement pendant cinq semaines, pour se rendre à la paroisse catholique de St-Joseph dans le quartier de Prélaz (av. de Morges 66 plus précisément) dont nous fûmes déjà l'hôte précédemment.

Rappelons que le refuge a été ré-ouvert pour assurer une protection symbolique à deux familles albanaises – une de la Kosovë, l'autre de Macédoine – ayant chacune un petit enfant à charge et pour lesquelles des procédures sont en cours mais que le Service cantonal de la population (SPOP) s'évertue à vouloir renvoyer. Le refuge accueille également deux jeunes célibataires de la Bosnie Herzégovine qui se trouvent eux aussi dans une menace constante de refoulement sans considération de leur situation personnelle.

La coordination asile Vaud espère que les autorités cantonales sauront trouver la voie de l'apaisement pour ces différentes personnes, qui ne font partie du groupe dit des « 523 », afin de permettre une résolution de leurs problèmes dans la dignité, la responsabilité et le respect des droits fondamentaux.

Lausanne, le 25 avril 2005